



がんばろう運動会

13日の総練習がグラウンド状態の関係で1日延び、今日となりました。しかし！天気予報では曇りだった午前中の天気が突然の雨！雨！雨！刻々と変わる天気に翻弄され、結局は100m走の途中で中断、そのまま中止となってしまいました。ただ、下田っ子はここからがえらい！中学生も小学生も残念な気持ちはあろうかと思いますが、そんな気持ちを抑えつつ、黙々と一生懸命後片付けをしてくれている姿にちょっと嬉しくなったことでした。下田っ子の良さの1つです😊

「みんなが主役～勝利に向かって駆け抜けろ 笑顔あふれる 下田っ子～」 当日は、保育園児のほっこりとした可愛らしい競技、小学生の一生懸命な姿勢、そして中学生の凛々しい姿を見られることを楽しみに、そして総練習ができなかった分、好天のもと、より素晴らしい内容で運動会が行われることを期待しています。本番が待ち遠しいです😊

起震車体験をしました

近い将来起こりうるであろう南海トラフ大地震。実際の揺れを体験し、地震に対する備えをしてもらう目的で、トラック協会のご協力による起震車体験を9月7日（木）に行いました。毎年の行事なのでやや慣れというものが出がちですが、実際に起こった場合の事を想定すればやはり恐ろしく感じます。家具の固定など、家庭でもできることをみんなで一緒に考えていきたいものです。



すべり台がお目見え

老朽化に伴い、前遊具を撤去、学級園前にピカピカのすべり台を設置していただきました。みんなで仲よく遊んでね。



ありがとうございます

運動会に向けて、たくさんの方に放課後やお休みの日に草刈りをしていただきました。本当にありがとうございました。おかげで気持ちよくグラウンドを使うことができます。お世話になりました😊

お知らせ

10月3日（火）、漁協さんのご協力で3年ぶりにうなぎ放流を全校で行います。場所は鍋島の河口で13：30からです。保護者の方も是非、ということですので、もしお時間のある方は参加していただければうれしいです。